



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL SUR

El día de hoy, lunes 13 de noviembre de 2023, aproximadamente a las 14:00 horas, un grupo de jóvenes encapuchados vandalizó el edificio de la dirección, las instalaciones del SILADIN (Sistema de Laboratorios para el Desarrollo y la Innovación) y la Oficina Jurídica, con el pretexto de que se cumpla un pliego petitorio que no han entregado a las autoridades respectivas. Acciones como estas dañan el patrimonio universitario, ponen en riesgo la integridad física de las personas y afectan gravemente las actividades académicas del plantel Sur.

La violencia en cualquiera de sus manifestaciones es contraria a los principios de respeto y tolerancia que nos debemos entre los universitarios y no pueden permitirse en los espacios de formación de las y los jóvenes, quienes deben aprender a resolver cualquier tipo de diferencia mediante el diálogo y el entendimiento, acordes con las normas de convivencia imperantes en nuestra Universidad.

La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades expresa su solidaridad con la comunidad del plantel Sur y su cuerpo directivo y, asimismo, se coordinará con las instancias centrales y locales para hacer las denuncias contra quienes resulten responsables por los daños a las instalaciones y los equipos. Del mismo modo, se aplicarán las sanciones disciplinarias correspondientes.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 13 de noviembre de 2023.

Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades

